



今日から2学期がスタートしました。大きな事故やケガもなく、子どもたちは、思い出に残る夏休みを過ごせたようです。夏休み中の教育相談、宿題提出も含め、保護者の皆様のご支援とご協力に感謝いたします。

さて、2学期は勉強の充実期であるとともに、運動会や持久走大会、修学旅行やバス旅行など、行事もたくさんあります。一人ひとりが学校生活のリズムに早く慣れ、勉強や運動に精一杯チャレンジして、「学び・笑顔・やる気・思いやり・あいさつ いっぱい」の2学期にしてほしいと思います。よろしく願いいたします。



熱中症対策

熱中症が心配されます。学校では、熱中症指数計測器でこまめに指数を確認しながら、安全に配慮して教育活動を進めます。また、登下校に関しても注意するよう指導をしていきます。

これまでの登下校の様子を見ると、帽子をかぶる、冷却タオル等で首元を冷やす、日傘を使うなど工夫している児童がほとんどです。登下校中はマスクを外すように話しましたが、ご家庭でも体調管理や熱中症対策にご協力をお願いします。

西中サミット ～ いじめ防止に向け、私たちができること ～

8月2日(金)、西中校区4校の児童会・生徒会役員が集まって、西中サミット(校区の課題についての話し合い)が開催されました。

今回は、いじめ防止に向けた「笑顔・やる気・希望いっぱい」の学校づくりに向け私たちができることについて話し合いました。

サミットで話し合われた「あいさつ運動」「よいところ探し」「振り返り活動」の充実は、2学期に児童会から全校児童に伝えられ、西中校区全体で行われます。



「英語」って楽しい!

8月21日(水)～23日(金)、英語に興味関心のある小学生と、藤岡市のALTと一緒に、オールイングリッシュで活動する「サマーイングリッシュチャレンジ」が行われました。本校から9名が参加しました。他校の子どもたちと楽しそうに英語で会話する姿がたくさん見られ、意欲がグッと高まりました。

